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In seinem Ratschlag betr. Investitionsbeitrag für die Restfinanzierung des Ersatzstandorts für den 
Hafen St. Johann schreibt der Regierungsrat, dass der Klybeckquai (Uferstrasse) künftig für eine 
städtebauliche Perspektive geöffnet werden soll. 

Auch wenn der Klybeckquai auf absehbare Zeit Bestandteil des Hafens bleiben wird, so soll doch 
künftig der Nutzungsschwerpunkt auf logistische/gewerbliche Arbeitsplatznutzungen in 
Kombination mit anderen urbanen Nutzungen gelegt werden. 

In diesem Zusammenhang kann auch an eine schrittweise Öffnung der Uferstrasse, resp. des 
Klybeckquais für den Langsamverkehr und für Freizeitnutzung erfolgen, was zu einer 
Attraktivitätssteigerung dieses Rheinuferabschnitts für die Bevölkerung führen würde. 

Die Unterzeichnenden bitten deshalb den Regierungsrat zu prüfen und zu berichten 

– wie und in welchem Zeithorizont eine schrittweise Öffnung der Uferstrasse zwischen dem 
Rheinweg und dem Wiesendamm für den Langsamverkehr und für Freizeitnutzung erfolgen 
kann. 
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